Gente Que Pasa

Por MARINO GOMEZ-SANTOS



JOANNE KING

En Houston (Tejas) su nombre es jamoso. Joanne King presenta y escribe un espacio de televisión, cinco días a la semana, para dos millones de espectadores.

Su belleza aguantaria toda la crueldad de las más potentes lentes fotográficas, porque Joanne King supera todos los cánones usuales para dictámenes de esta naturaleza.

Además, tiene un don de gentes arrollador, a lo que hay que añadir mucha raza, una gran elegancia y la vivacidad de su conversación.

Pertenece Joanne King a una de las familias más distinguidas de su país y es, por añadidura, multimillonaria. Su mardo es propietario de un rancho próximo au del Presidente Johnson, a quien Joanne ha entrevistado para su espacio de televisión.

El trabajo de Joanne King en la pantal·la pequeña consiste en preparar y presentar amplios reportajes sobre países, con las correspondientes entrevistas a las personalidades más notables.

En 1958 Joanne King realizó su primera visita a España y desde entonces, al prender en ella el entusiasmo por nuestro país, ha hecho cuatro viajes más. La primavera pasada -acompañada de su gran amiga Nini Montián— hizo veinticinco reportajes sobre España que fueron pasados en su espacio de televisión. Recorrió Granada, la Costa del Sol, Sevilla, Toledo, Segovia, El Escorial... Sus entrevistas fueron numerosas: el principe Juan Carlos, los marque-ses de Villaverde, El Cordobés, la duquesa de Alba...

España estuvo en antena en la televisión de Houston durante un cierto tiempo, con una embajadora como Joanne King

Durante la promoción de España, que se celebró en Tejas en los meses de octubre y noviembre, Nim Montián —que fue el aima de aquella gran empresa—encontró en Joanne King una gran colaboradora que prestó su influencia, su lu-

josa casa, donde se ofrecieron fiestas, y, una vez más, su espacio de televisión.

Joanne King está nuevamente en España, en esta ocasión como invitada de los marq u e s e s de Villaverde. Asistió a la caceria de Mancha Real, en Jaén, el dia de fin de año, y tuvo ocasión de conocer y conversar con el Jefe del Estado.

Nos dice Joanne King que el éxito de los marqueses de Villaverde en Houston no ha sido alcanzado por ninguna de las personas reales inglesas ni por los personajes que han visitado ultimamente Tejas. Los marqueses de Villaverde estuvieron en el mes de noviembre para asistir a la promoción de España y como invitados de honor en el baile de los consulados.

-La marquesa de Villaverde, además de ser muy guapa y muy elegante, es muy simpática con todo el mundo. El doctor Martinez Bordíu pronunció varias conferencias muy interesantes en el primer centro médico de los Estados Unidos, que está precisamente en Houston. Los más eminentes especialistas de la cirugia cardiovascular asistieron a estas conferencias y le dieron una gran fiesta de despedida. Creo que el famosisimo ci-rujano Denton Cooley está invitado por el doctor Martinez Bordiu para visitar España en fecha próxima.

Joanne King trabaja en televisión porque ello le obliga a estudiar y ésta es una manera magnifica de aprender cosas todos los días. Y porque la vida dinámica de televisión le al ej a de los circulos de mujeres ociosas que se reúnen siempre para murmurar.

En este viaje a España ha sido para ella muy interesante el asistir a la cacería de Mancha Real, el conocer personalidades de la vida española y conversar con etas. Se ha divertido con los baites de El Cordobés, y regresa a Houston con muchos proyectos sobre España, que muy pronto preparará para ser llevados a su espacio de

PUEBLO, 9 ENE. 1967.